

09.11.2020

Pressemitteilung

Große Unterstützung

Sparkasse spendet 28.000 € an DRK- Kreisverbände Marburg und Biedenkopf

Der Sparkassenvorstand Andreas Bartsch, Jochen Schönleber und Harald Schick überreichte zwei Schecks an die beiden DRK Kreisverbände. Über die finanzielle Unterstützung von 13.000 Euro und 15.000 € freuten sich A. Cornelia Bönnighausen, Vorstandsvorsitzende des Kreisverbandes Biedenkopf, und Vorstand Christian Betz für den DRK Kreisverband Marburg-Gießen.

Vorstandsvorsitzender Andreas Bartsch: „Die Sparkasse Marburg-Biedenkopf fördert mit dieser Spende die ehrenamtliche Arbeit des Deutschen Roten Kreuzes im Landkreis Marburg-Biedenkopf. Wie wichtig diese Tätigkeit ist, wird jedem bewusst, wenn er dringend Hilfe benötigt.“

„Die kontinuierliche Förderung heimischer sozialer Institutionen durch die Sparkasse macht es möglich, viele Aufgaben, insbesondere die des Ehrenamtes, aufrecht zu erhalten“, ergänzte Vorstandsmitglied Jochen Schönleber. So erhalte auch das Rote Kreuz immer wieder hilfreiche Unterstützung. Denn „wir verstehen uns, über den finanzpolitischen Auftrag hinaus, auch als kontinuierlicher Förderer sozialer und karitativer Einrichtungen“, so Vorstandmitglied Harald Schick.

„Natürlich ist auch der DRK Kreisverband Biedenkopf von der Corona-Pandemie nicht verschont geblieben. Wir mussten für unsere DRK-Seniorenzentren Lahnaue und Wallau sowie unser Krankenhaus spezielle Schutzkonzepte erstellen und jede Menge Schutzkleidung sowie

09.11.2020

Hygieneartikel ordern. Hinzu kommt, dass uns Einnahmen wie z. B. aus den Seniorenreisen und unseren Übungsprogrammen komplett weggebrochen sind und die Seniorenzentren durch einen zeitweisen Aufnahmestopp weniger belegt sind. Deshalb freuen wir uns umso mehr über die großzügige Spende der Sparkasse Marburg-Biedenkopf“, so A. Cornelia Bönnighausen, Vorstandsvorsitzende des DRK Kreisverbandes Biedenkopf e.V. .

Für den Kreisverband Marburg-Gießen sagte Vorstand Christian Betz: „Die großzügige Spende der Sparkasse Marburg-Biedenkopf dient der Ausrüstung der Helferinnen und Helfer im Katastrophenschutz des Landkreises Marburg-Biedenkopf, im Speziellen mit der zwingend notwendigen Hygieneausstattung zum Schutz vor einer COVID19 Infektion“. Weiterhin könne damit die Arbeit der DRK - Suppenküche auch in schwierigen Zeiten fortgesetzt werden. „Die Suppenküche versorgt täglich Obdachlose in Marburg mit einer Mahlzeit“, so Betz abschließend.





**Sparkasse
Marburg-Biedenkopf**

Michael Frantz
Pressesprecher

Telefon 06421 206-1510
michael.frantz@skmb.de

09.11.2020

Foto: Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Andreas Bartsch (von links),
Cornelia Bönnighausen, Harald Schick, Christian Betz, Jochen
Schönleber.